



AMAZING WEST EUROPE

9 NEGARA , 11 HARI / 8 MALAM
FRANCE, BELGIUM, NETHERLAND,
GERMANY , LUXEMBOURG, SWITZERLAND,
AUSTRIA , LIECHTENSTEIN, ITALY

ALL IN
29,9
JUTA



1 NIGHT ITALY, 2 NIGHT SWISS , 1 NIGHT LUXEMBOURG, 2 NIGHT NETHERLAND , 2 NIGHT FRANCE

HARI 01 : JAKARTA – MILAN

Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk berangkat menuju kota Milan , Italy.

HARI 02 : Tiba di Milan

Hari ini kita akan tiba di kota Milan, Italy . Setibanya di Milan, Anda akan diajak untuk city tour dengan mengunjungi / melewati **Duomo Cathedral, La Scala Teatre, Da Vinci Statue & Galleria Vittorio Emmanuelle II** dan diantar ke hotel untuk beristirahat.

HARI 03 : MILAN – VADUZ - FELDKRICH - ZURICH (B)

Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju menuju **Vaduz, Liechtenstein** dengan melewati **Old Town, St. Florin Cathedral** dan **Royal Castle**. Dilanjutkan menuju **Feldkrich, Austria** mengunjungi **Old Town**, menuju Swiss untuk bermalam.



HARI 04 : ZURICH - LAKE BRIENZ - GRINDELWALD – ZURICH (B, L, -)

Setelah makan pagi, Anda akan diajak menuju **Lake Brienz** tempat ini sangat terkenal dengan pemandangan alamnya sangat menakutkan dan digunakan sebagai tempat shooting **Crash Landing On You**. Anda dapat mengikuti tour tambahan **JUNGFRAUJOCH** yang terkenal dengan sebutan **Top of Europe**. **(Optional Tour)** .

HARI 05 : ZURICH - STRASBOURG – LUXEMBOURG (B)

Pagi ini Anda akan diajak ke **Strasbourg** untuk melihat **Notre-Dame Cathedral, Petite France** dan **Palais Rohan**. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju **Luxembourg , Old Town & Golden Lady** dan bermalam.

HARI 06 : LUXEMBOURG - COLOGNE - ASMTERDAM (B)

Hari ini menuju **Cologne** untuk berorientasi kota melewati **Dom Cathedral, Great St. Martin Church** dan **City Hall**. Dilanjutkan dengan

mengunjungi **Amsterdam** yang merupakan ibukota dari Netherlands untuk bermalam .

HARI 07 : AMSTERDAM – ZAANCE SCHANS – VOLENDAM – AMSTERDAM (B)

Tour hari ini dilanjutkan dengan mengunjungi **Zaanse Schans** untuk melihat pemandangan indah kincir angin khas dari negara ini dan juga bisa melihat pembuatan sepatu khas Belanda yang disebut **klompen** dan pembuatan keju. Kemudian menuju ke desa nelayan **Volendam**. Disana, Anda dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk berfoto dengan pakaian tradisional (optional). Setelah itu Kembali ke kota Amsterdam dengan **Canal Cruise** melewati bangunan-bangunan yang sangat unik, serta mengunjungi pabrik pengasahan berlian.

HARI 08 : AMSTERDAM – BRUSSELS – PARIS (B)

Setelah makan pagi , Anda akan melanjutkan perjalanan menuju **Brussels** dan kemudian Anda akan diajak walking tour dan photostop sejenak di **Grand Place** – alun-alun kota yang dikelilingi oleh bangunan-bangunan tua dengan arsitektur yang menawan, **Manneken Pis** yang merupakan landmark kota Brussels, **Old Town** dan **Atomium**.

HARI 09 : PARIS

Hari ini kita akan menuju kota mode, Paris .Pagi ini Anda akan dijemput dan diajak untuk mengenal lebih dekat kota ini dengan melewati **Arch de Triomphe** monument yang dibangun oleh Napoleon Bonaparte untuk menghormati jasa tentaranya. **Place de La Concorde** alun-alun terbesar di kota Paris, **Champs Elysees, Notre Dame Cathedral** – Katedral dengan arsitektur Gotchic, **Des Invalides, Louvre Museum** dan **Seine River Banks**. Tak lupa Anda diajak photostop di **Menara Eiffel** yang terkenal sebagai icon kota Paris. Sore hari, Anda diantar menuju **Galleries Lafayette** untuk berbelanja.

HARI 10 : PARIS – JAKARTA (B)

Hari ini setelah makan pagi menuju **La Vallee Village**, untuk berwisata belanja , dilanjutkan menuju airport untuk penerbangan kembali menuju Jakarta.

HARI 11 : Tiba JAKARTA

Hari ini tiba di Jakarta . Terima kasih atas partisipasi dan kebersamaan Anda, sampai jumpa dalam acara tour kami lainn

HARGA TOUR DALAM IDR, BERDASARKAN 25 PESERTA

TANGGAL KEBERANGKATAN	DEWASA / ANAK TWIN SHARE / TRIPLE SHARE	ANAK DENGAN EXTRA BED (2-11 TAHUN)	ANAK TANPA BED (2-11 TAHUN)	SINGLE SUPPLEMENT (TAMBAHAN JIKA 1 KAMAR SENDIRI)
JUL : 08 AUG : 12	29.900.000	28.900.000	25.900.000	9.900.000
SEP : 11 , 23 OCT : 07, 21 NOV : 04	31.900.000	30.900.000	27.900.000	10.900.000

HARGA TERMASUK :	HARGA TIDAK TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - Tiket Pesawat Iternational menggunakan Qatar Airways / Turkish Airlines / Etihad Airways / Emirates - Bagasi pesawat sesuai dengan ketentuan maskapai penerbangan - Akomodasi Hotel 3* & 4 * (twin share / triple share) - Travel Insurance - Transportasi Bus - Acara Tour dan makan sesuai program acara diatas - Tips Tour Leader - Tips Driver 	<ul style="list-style-type: none"> - Visa Schengen Rp. 2.500.000,- (Apabila jadwal appointment visa sudah penuh akan ada biaya tambahan premium appointment Rp. 1.000.000,-) - Pembuatan Passport dan dokumen lainnya . - Tips Porter Hotel , Mini Bar, Laundry dan pemakaian pribadi di hotel lainnya - Pengeluaran Pribadi - Biaya Lain yang tidak tercantum di dalam itinerary

SYARAT DAN KONDISI PENDAFTARAN TOUR

DEPOSIT : RP. 15.000.000,- / Orang .

Batas waktu pelunasan biaya Tour Minimal 30 hari kerja sebelum keberangkatan Tour. Pelunasan tidak bisa menunggu sampai visa di approve/granted/setujui karena airlines , land tour tidak bisa menunggu sampai visa approve/granted/setujui.

PEMBATALAN/PENGUNDURAN DIRI/VISA DI TOLAK :

1. Setelah pendaftaran : Deposit (Non Refundable/Hangus)
2. 60 hari sebelum tanggal keberangkatan : 50% dari total harga tour
3. 30 hari sebelum tanggal keberangkatan : 75% dari harga tour
4. 21 hari sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari harga tour
5. Dipindahtangankan/dipindahkan jadwal. Jika peserta membatalkan trip maka tidak ada pengembalian
6. Jika ticket sudah di issued (diterbitkan) maka tiket hangus dan ticket di issued 30-45 hari sebelum keberangkatan

VISA

Visa di approve/granted/disetujui atau tidak adalah wewenang dari Embassy/Kedutaan. Pihak Travel Agent hanya membantu mengajukan visa ke Kedutaan dan konsultasi persiapan dokumen visa. Apabila visa di tolak maka tidak akan ada pengembalian atas biaya visa, Asuransi, booking fee, deposit tour dan biaya lain yang sudah terbayarkan ke airlines/hotel/partner.

IMIGRASI

Imigrasi negara yang dikunjungi memiliki hak untuk menerima dan menolak tamu untuk berkunjung. Apabila ditolak, pihak travel agent tidak bertanggung jawab akan hal ini.

CATATAN

Peserta yang sudah mendaftar dengan membayar tanda jadi / DP , maka sudah menyetujui syarat dan ketentuan yang berlaku